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Aniversário do Tropical

Olhem só as grandes atrações da
comemoração do 37º aniversário

do Tropical, a partir das 10 horas
do dia 1º:  Maurício Viana, Banda

Harley Queen e Wilsinho DJ.
Para a criançada, brinquedos
infláveis, recreação, pipoca

algodão doce e picolé. Imperdível!

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307
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$ 2 .400,00

Ao centro o presidente do Tropical Roney Aeraphe com os integrantes do
Conselho Deliberativo do clube Walter Mendes (presidente) e Júlio Prado
(secretário).  A equipe Tropical tem brilhado com a realização de eventos.

Réveillon do Tropical
O Réveillon do Tropical vai ser demais: Olhem as atrações: Arthur

Rodrigues. Yulle Rossi, DJ Lucas Oliveira e Nego Lindo da Beija Flor.
Ainda: Espaço Kids e Boate animada pelo DJ Gusta. Reserve já sua mesa!

Nivers
Dia 18

Marcos Lacel Camargos
Osmando Barbosa Ribeiro

Dia 19
Cleimar Marques

Dia 20
Samuel Pulga

Hebert Moreira
Dia 21

Williane Leão
Heliete Alves

Dia 22
Lincoln Araújo Drumond

Raul Nogueira
Regina Andrade

Dia 23
Taty Alves

Levy Vargas
Dia 24

Manuel da Zinha
Cassio Machado

Kátia Rêda

O mais que especial aniversariante do dia 24 é o querido
Manuel da Zinha, na foto ao lado com sua esposa

Rosilane, em um dos grandes momentos do bloco por ele
criado, o “Deu no que Deu”, grande sucesso

carnavalesco de nossa city.
Da coluna, desejamos toda a felicidade do mundo para

este grande amigo, pessoa super estimada em nossa
sociedade
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Michele
Martins

Nós gatos já nascemos
pobres, porém já nascemos

livres

Duas pessoas foram
socorridas após se envolver em
uma colisão entre carros na
noite de domingo (17) na MG-
050 em Itaúna, próximo ao Eros
Motel. De acordo com o 2°
Pelotão de Bombeiros Militar, a
condutora de um Chevrolet
Onix foi retirada das ferragens.
À Polícia Militar Rodoviária
(PMRv), ela relatou que foi
surpreendida por um Ford New
Fiesta na contramão, havendo
o choque.

O condutor do New Fiesta
apresentava notórios sinais de
embriaguez, afirma a PMRv. O
homem recusou o teste de
alcoolemia e permaneceu
hospitalizado. Com o impacto,
a lateral esquerda de ambos os
veículos ficou destruída.

O acidente foi registrado às
22h25. Segundo a 1ª Cia de
PMRv, ambos os condutores

Dois carros caíram em uma ribanceira no km 468 da BR-262,
região de Bom Despacho, na manhã de sexta-feira passada, 15/11.
De acordo com a Polícia Rodoviária Federal, um caminhão seguia
no sentido Belo Horizonte e invadiu a contramão, colidindo
lateralmente contra os dois carros que estavam no sentido oposto.

Com a colisão, os carros caíram em uma ribanceira de cerca de
quatro metros. Segundo o Corpo de Bombeiros, um casal de idosos
estava presos às ferragens, em um dos veículos, com placas de
Santo Antônio do Monte.

O condutor de 68 anos e a passageira, de 70 anos, foram
retirados do veículo conscientes pelos bombeiros e foram levados
para atendimento médico em Bom Despacho. O motorista do
caminhão e dois passageiros de um dos automóveis ficaram ilesos.
A condutora do outro carro, de 27 anos, sofreu lesões leves.

No decorrer de todo final de
semana a PM de Itaúna
juntamente com a PRV,
mobilizou outros órgãos com
competência territorial nas
rodovias e realizaram uma série
de ações preventivas,
operações integradas nas
rodovias que cortam o
município.

O objetivo é aumentar a
segurança nas malhas viárias
bem como abordar e identificar
autores em decorrência das
denúncias de objetos na via
colocando em risco os
condutores na noite do dia 15/
11/2024.

Segundo denúncias, pedras
foram colocadas na pista da MG
431, próximo à Universidade e
na MG 050

Em uma destas ações no
sábado, por volta das 21 horas,

apresentaram ferimentos
aparentemente leves e foram
socorridos para o Hospital
Manoel Gonçalves por equipes
do SAMU.

Conforme a condutora do
Chevrolet Onix, de 47 anos, e
uma testemunha, de 49,
trafegava no sentido Belo
Horizonte/Itaúna quando foi
surpreendida pelo Ford New
Fiesta trafegando pela
contramão de direção e
colidindo no veículo dela. O
condutor do Fiesta, de 41 anos,
apresentava notórios sinais de
embriaguez.

 No local, o 2° Pelotão de
Bombeiros Militar atendeu
ambos os condutores conscien-
tes e orientados, sendo que a
motorista do Onix estava presa
às ferragens. A condutora foi
desencarcerada retirando a
porta do lado do motorista.

a PM prendeu um homem de 24
anos, com passagens policiais
por furtos, o qual figura como
um dos principais autores das
ações delinquênciais às
margens da rodovia MG050 e
possuía mandado de prisão
preventiva expedido pela
justiça.

O suspeito não tem
residência fixa e não quis
declarar nada aos policiais,

A polícia militar continua
contando com as informações
e denúncias da comunidade
pelos canais oficiais quais sejam
o 181 e 190.

As ações serão constantes
e ininterruptas com foco nos
autores que estão colocando os
objetos na via e para construir
um ambiente mais seguro no
trânsito, reduzindo o número de
acidentes.

A Polícia Civil de Minas
Gerais (PCMG) apresentou, na
segunda-feira (18/11),  os
avanços na investigação sobre
os atos de violência registrados
durante a partida entre Atlético-
MG e Flamengo, pela final da
Copa do Brasil, no dia 10 de
novembro, na Arena MRV, em
Belo Horizonte. Durante a
coletiva de imprensa, realizada
na sede do Departamento
Estadual de Homicídios e de
Proteção à Pessoa (DHPP), foi
destacado o trabalho da PCMG,
que resultou na prisão
temporária de um homem, de 24
anos, suspeito de arremessar
uma bomba que atingiu o
fotojornalista Nuremberg José.

Imagens de mais de 300
câmeras internas da Arena MRV
permitiram identificar o trajeto
do suspeito e o momento exato
do arremesso do artefato
explosivo. O vice-governador
de Minas Gerais, Professor
Mateus, que participou da
coletiva, ressaltou o
compromisso com a segurança
pública. “Aqui, não toleramos
nenhum tipo de violência que

Quatro pessoas foram presas na sexta-feira 15/11, durante
operação de combate à exploração sexual de crianças e
adolescentes, ocorrida nos Bairros Serra Verde, Padre Libério,
Santos Dumont e Senador Valadares, em Pará de Minas.

Denominada como Hagnos, a operação foi realizada pela Polícia
Militar e contou com o apoio da Guarda Civil Municipal. A ação
ocorreu em pontos estratégicos, previamente identificados como
vulneráveis à exploração sexual infantil na cidade de Pará de Minas.

As equipes atuaram de forma conjunta para coibir essa prática
criminosa. Durante as ações, foram realizadas fiscalizações em 5
locais, resultando na abordagem de 48 pessoas, na inspeção de 2
veículos, na condução de 4 indivíduos, além da apreensão de 1
aparelho celular.

A operação também contou com a participação e trabalho da
Polícia Penal de Pará de Minas. *Com informações JC Notícias

Na sexta-feira, dia 15, a PM
foi acionada para registrar um
acidente envolvendo uma
motocicleta e um veículo, na
avenida Jove Soares com Rua
Antônio Corradi. A condutora
da motocicleta Honda cg Titan
cinza, uma mulher de 35 anos,
moto taxista, relatou que estava
na faixa da esquerda na avenida
parada no semáforo e pretendia
convergir a direita sentido rua
Antônio Corradi, acionou a seta
e viu que o veículo a sua direita
estava parado. Ao convergir foi

coloque o nosso povo em
risco”, afirmou.

As imagens analisadas
também incluem gravações de
seis câmeras da carreta do
Centro Integrado de Comando
e Controle, que monitorou a
movimentação de torcedores no
entorno do estádio.

Investigação e segurança
A PCMG e a Polícia Militar

de Minas Gerais (PMMG) vêm
atuando de forma integrada
desde o dia do incidente,
esforço conjunto que culminou
na prisão de seis pessoas e na
condução de outras 25 para
apuração dos fatos. Entre os
presos estão suspeitos de
crimes cometidos não apenas
na Arena MRV, mas também em
ocorrências registradas no dia
anterior e após a partida.

O vice-governador
anunciou que, para os grandes
jogos previstos para 2025, será
implementado um planejamento
de segurança que inclui a
atuação do Batalhão de Choque
da PMMG dentro dos estádios,
com apoio da Cavalaria e do
Policiamento com Cães.

colhida na traseira de sua moto.
Ela queixava-se de dores no
tornozelo esquerdo.

O condutor do Ford Fiesta
branco, um homem de 61 anos
alegou que estava no semáforo
da avenida na pista da direita e
pretendia seguir em frente.
Quando o sinal abriu seguiu
reto e foi surpreendido pela
motocicleta que veio da pista da
esquerda em movimento de
conversão sentido à rua An-
tônio Corradi, à sua direita e não
conseguiu  evitar o acidente.

 Com certeza você já deve ter
ouvido essa canção, assistido um
musical, ou  até mesmo se pegou
cantarolando, né querido leitor do
Jornal Integração.

A canção 'História de Uma Gata',
interpretada por Chico Buarque, é

uma narrativa que utiliza a figura de um animal doméstico para
explorar temas como liberdade e conformismo. A letra conta a
história de uma gata que vive confortavelmente em um
apartamento, recebendo cuidados e alimentação de qualidade,
mas que se sente atraída pela vida livre dos gatos de rua.

A gata, acostumada com a vida doméstica e seus luxos,
como 'filé-mignon', é confrontada com o chamado da liberdade
quando ouve os gatos de rua cantando sob a luz da lua. A
música destaca a dicotomia entre a segurança e o conforto de
uma vida controlada e a incerteza, mas também a autenticidade,
de uma vida sem amarras. A repetição do refrão  'Nós, gatos, já
nascemos pobres, porém, já nascemos livres' reforça a ideia de
que a liberdade é um estado natural e inalienável, mesmo que
venha acompanhada de dificuldades.

Minhas gata idosa, Corujinha!

Ao final, a gata
decide abraçar a vida
nas ruas, perdendo os
privilégios que tinha,
mas ganhando em troca
a sua autonomia e
identidade ('Eu sou mais
eu, mais gata'). A música
pode ser interpretada
como uma metáfora para
a condição humana,
onde muitas vezes o

conforto e a segurança podem ser empecilhos para a busca da
verdadeira essência e liberdade individual.

Busca pela identidade pessoal!
Gatos amam mais as pessoas do que elas permitiriam. Mas

eles têm sabedoria suficiente para manter isso em segredo.
Há muito o que se aprender com gatos. Se você se afasta

de um gato, ele pula de volta para seu colo. Se você quiser
pegá-lo, aí ele foge de você.



In Memoriam

Você sabe aquelas
manhãs em que

acorda rejuvenescido
e cheio de energia?
- É, eu também não...
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A comitiva do Governo de
Minas em missão internacional,
liderada pelo governador
Romeu Zema, acaba de retornar
ao Brasil. Nesta segunda-feira
(18/11), já em Minas Gerais, a
equipe se reapresenta com
resultados que reforçam o
protagonismo de Minas em
diversas frentes.

A comitiva percorreu países
da Ásia e da Europa para,
estrategicamente, promover o
estado e garantir a atração de
novos negócios, em busca de
geração de emprego e renda
para os mineiros.

 "Foram 14 dias, China,
Azerbaijão e Portugal, levando
mais empregos para os mineiros.
Quem quer bons negócios, vai
atrás", enfatizou o governador
Romeu Zema.

Mais investimentos, mais
empregos

O Governo de Minas volta
com um Memorando de
Entendimento (MoU) assinado
com a Wuxi Boton, líder no
fornecimento de soluções para
transportadores de correia. O
projeto da empresa chinesa, que
deve se instalar em uma cidade
da Grande BH, prevê a criação
de cerca de 80 empregos diretos
até 2027, com R$ 22 milhões em
investimentos.

Além disso, o Estado, por
meio da Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Econômico
(Sede-MG) e de sua agência
vinculada Invest Minas, firmou
outro memorando com a
empresa chinesa FTXT (GWM
Hydrogen) - subsidiária da
Great Wall Motors (GWM) -, e
a Universidade Federal de
Itajubá (Unifei).

O objetivo do acordo é a
transferência e intercâmbio de
tecnologias associadas ao uso
de hidrogênio verde como fonte
de energia limpa em caminhões
e outros veículos da FTXT/
GWM, que serão abastecidos
no Centro de Hidrogênio Verde
da universidade e irão fazer, de
maneira experimental, a rota
entre a cidade do Sul do estado
e São Paulo (SP).

Na mesma semana, o
governador Romeu Zema e os
secretários de
Desenvolvimento Econômico,
Fernando Passalio, e da Casa
Civil (SCC), Marcelo Aro, além
do presidente da Companhia de
Desenvolvimento de Minas
Gerais (Codemge), Sérgio Lopes
Cabral, participaram da segunda
edição do Brazil China Business
Forum, organizado pela
Federação das Indústrias de
Minas Gerais (Fiemg), em
Xangai.

No evento, que busca
ampliar conexões internacionais
dos industriais mineiros com

Na China, Estado atraiu novos investidores e fortaleceu
conexões; na COP29, foi anunciada nova meta pela
neutralização de carbono e, em Portugal, comitiva reforçou
Minas como destino turístico e de empreendimentos inovadores

empresários chineses, a
comitiva mostrou as razões
pelas quais Minas Gerais é o
melhor lugar para se empreender
e viver. Mais de 200 possíveis
investidores passaram pelo
fórum.

Sustentabilidade
Depois da China, a próxima

parada foi o Azerbaijão, para a
29ª Conferência das Nações
Unidas sobre Mudanças
Climáticas (COP29). Em Baku,
capital do país, o governador
Romeu Zema anunciou um novo
compromisso global para a
política de neutralização: a
implementação de uma meta
intermediária para atingir 30% de
redução das emissões de CO2
até 2030.

A comitiva, com a presença
da secretária de Estado de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável, Marília Melo,
apresentou cases de sucesso
no evento e lançou a ferramenta
de Monitoramento, Reporte e
Verificação (MRV Climático),
que será fundamental para
mensurar o avanço sistemático
da execução do Plano Estadual
de Ação Climática (Plac).

Turismo e novos negócios
em Portugal

Última parada da missão
internacional do Governo de
Minas, Portugal foi palco de
ações para promover o
desenvolvimento econômico e
promoção da cultura e turismo
do estado na Europa.

A capital Lisboa foi
escolhida para o lançamento do
Compete Minas - Linha Atração
de Empresas Inovadoras (Come
to Minas), iniciativa do Estado
por meio Sede-MG.

A nova linha busca
estimular o crescimento e a
atração de Centros de Pesquisa,
Desenvolvimento, Inovação,
Engenharia e de empresas
inovadoras para Minas Gerais,
incentivando a geração de
emprego e renda e a retenção
de talentos.

Também na capital
portuguesa, o governador
Romeu Zema integrou o painel
"Novas oportunidades para
indústrias e prestadores de
serviços no Brasil e em
Portugal", do Lide Brasil
Conferência Lisboa. Empresá-
rios e autoridades se reuniram
para discutir inovação e
negócios em diferentes setores,
como indústria e tecnologia.

Por fim, ainda em Portugal,
a comitiva realizou ações para
ressaltar a cultura e o turismo
no estado.

Um dos destaques foi
apresentação, por exemplo, das
regiões vinícolas do estado e
estratégias de incentivo ao
enoturismo,

Diferença entre peito e
culhões

Todos ouvimos falar em alguém
ter peito ou ter culhões, mas
você sabe realmente a diferença
entre ambos?
Vamos tentar esclarecer onde
eles se diferenciam:
PEITO - É chegar em casa tarde
da noite, após uma balada com
os amigos, e ser recebido por
sua mulher segurando uma
vassoura, e ter peito de
perguntar:
"Ainda está limpando a casa, ou
vai voar para algum lugar?"
CULHÕES - É chegar tarde da
noite em casa, após uma balada
com os amigos, cheirando a
perfume e c**..., batom no
colarinho, e ter culhões de dar
um tapa na bunda da sua mulher
e dizer "Você é a próxima,
gorducha!"
Esperamos ter esclarecido
qualquer confusão sobre as
definições.
Porém, clinicamente falando,
não há diferença no resultado.
Ambos terminam em morte.

Político ladrão
Um político ladrão vai preso
depois de ser acusado de coagir
testemunhas, desviar verbas
públicas e roubar algum
dinheiro público. Já no xadrez,
a velha raposa passa mal do
coração e é levada às pressas
pra um hospital. Depois de
todos os exames, o médico
explica, com ar grave:
— Não chegou a ser um enfarte,
mas terei que fazer uma ponte
de safena no senhor.
O político olha pra um lado, olha
pro outro, puxa o médico pelo
colarinho e diz baixinho no
ouvido dele:
— Uma ponte não, doutor...
Faça logo três, superfaturadas:
uma pra mim, uma pra minha
família e a terceira o senhor
divide com sua equipe.

Papagaio gatão
Um papagaio todos os dias ia
ao galinheiro e namorava todas
as galinhas. O dono das
galinhas ficava furioso porque
elas não conseguiam colocar
ovos nem chocá-los e vivia
ameaçando o papagaio:
- Um dia eu ainda torço o seu
pescoço!
Um belo dia o dono das galinhas
apanhou o papagaio no poleiro
saboreando uma delas, agarrou-
o pelo pescoço, torceu-o e
atirou-o lá no meio do quintal.
Depois de alguns minutos,
cheio de remorsos, o homem foi
até ao quintal para ver como
estava o papagaio. E lá estava
ele, caído de asas abertas,
barriga pra cima, parecendo
estar morto e já com vários
abutres sobrevoando-o.
O homem, ao ver aquele cenário,
aproximou-se e perguntou:
- Papagaio, estás vivo?
Responde o papagaio:
- Sai prá lá! Não estás a ver que
eu estou mirando as
moreninhas ali em cima?

No galinheiro
Era manhã de Natal e como de
costume os ovos das galinhas
foram todos decorados e em
seguida colocados novamente
no galinheiro. Algum tempo
depois o galo entra no
galinheiro, observa os ovos e
sai furioso gritando pelo
quintal:
— Cadê aquele pavão
miserável?

Cantando de galo
Montado em seu carrão
reluzente, o sujeito viajava pelo
interior quando passa a toda
velocidade diante de uma
fazenda e acaba atropelando um
galo.
Desce imediatamente e,
consternado, vê que o bichinho
está morto.
Nisso, olha de lado e vê um
matuto capinando muito
próximo à cerca.
Virando-se para o matuto, o
sujeito diz:
- Desculpe, amigo! Foi
realmente culpa minha...
O matuto fica olhando pra ele.
E ele, sem jeito, continua:
- Puxa, eu não deveria estar
correndo tanto... sinto muito,
por ter matado o seu galo. Mas
eu faço questão de substituí-lo.
E o matuto:
- Vóis micê fique à vontade! O
galinheiro é logo ali.

A moça passeava às margens
do lago, quando, de repente,
apareceu um sapo dizendo:

Sapo falante
— Olhe, eu sou um engenheiro
e fui transformado em um sapo
por uma bruxa malvada. Se você
me beijar, eu me caso com você
e seremos felizes para sempre!
A mocinha toda contente,
pegou o sapo e o colocou no
bolso da jaqueta. Enquanto ela
ia a caminho de casa, o sapo
começou a ficar impaciente e
perguntou:
— Ei, você não vai me beijar?
Ela respondeu:
— De jeito nenhum! Faço muito
mais dinheiro com um sapo
falante do que com um marido
engenheiro.

Na Escola
A professora da 6ª série
perguntou para a turma:
— Qual é a parte do corpo
humano que aumenta em 10
vezes seu tamanho quando
estimulada?
Ninguém respondeu, até que a
Natascha levantou, furiosa, e
disse:
— Você não deveria fazer uma
pergunta dessas para crianças
da 6ª série! Eu vou contar para
meus pais, e eles vão falar com
o diretor, e ele vai demitir você!
Então, ela sentou-se
murmurando:
— Cara, ela vai se meter numa
encrenca!
Para o espanto da Natascha, a
professora não apenas a

ignorou, como fez a pergunta
novamente!
- Qual é a parte do corpo que
aumenta em 10 vezes seu
tamanho quando é estimulada?
Alguém sabe? Finalmente,
Rodrigo levantou-se, olhou em
redor nervosamente, e disse:
— A parte do corpo que
aumenta 10 vezes seu tamanho
quando é estimulada é a pupila
do olho. A professora disse:
— Muito bem, Rodrigo! - então,
voltou-se para a Natascha e
continuou:
- E quanto a você, mocinha,
tenho três coisas para lhe dizer:
Uma, você tem uma mente muito
suja para sua idade. Duas, você
não leu a sua lição de casa. E,
três, um dia você vai ficar muito,
mas muito desapontada, viu?

Gato príncipe
Uma velhinha estava a
descansar com o seu gato ao
colo. De repente, aparece-lhe
uma fada à frente que lhe diz:
- Eu sou a tua fada madrinha!
Tens direito a três desejos!
Espantada, diz a velhinha:
- Três desejos? Uau! Nesse
caso quero… Quero… Quero
ser muito rica!
Nesse instante a casa fica cheia
de ouro.
Continua a velhinha:
- E quero ser jovem e bonita!
E ela torna a ser jovem e bonita.
Por fim, como último desejo,
pediu:
- E, e… Já sei, já sei! Quero que
o meu gato se transforme num
lindo príncipe!
Puff, o gato transforma-se num
belíssimo príncipe.
O príncipe ex-gato,
extremamente charmoso,
aproxima-se lentamente do
ouvido dela e sussurra-lhe:
- Sabes… Aposto que agora te
vais arrepender de me teres
mandado castrar…

Fada Madrinha
Um casal estava fazendo bodas
de prata e estava também
celebrando seus 60 anos de
idade. Durante a celebração,
apareceu uma fada e lhes disse:
- Como prêmio por terem sido

um casal exemplar durante 25
anos, concederei um desejo a
cada um de vocês!
- Quero fazer uma viagem ao
redor do mundo com o meu
querido marido! pediu a mulher.
A fada moveu a varinha e... zás!
As passagens apareceram nas
mãos da senhora.
Em seguida foi a vez do marido.
Ele pensou um momento e
disse:
- Bem, esse clima está muito
romântico, mas uma chance
dessas só se tem uma vez na
vida. Então... desculpe,
benzinho - disse, olhando para
a esposa - mas meu desejo é ter
uma mulher trinta anos mais
jovem do que eu!
A mulher ficou chocada, mas
pedido é pedido: a fada fez um
círculo com a varinha e... zás! O
homem ficou com 90
anos!!!!!!!!!!!!!!!!!
Moral da história:
Todos os homens são sacanas,
mas as fadas madrinhas são
mulheres!!

Falta de imaginação
Durante uma de muitas
discussões habituais, diz a
mulher para o marido:
- O que tu tens é muita falta de
imaginação!
E responde o marido:
- Achas mesmo isso?! Então já
te esqueceste que, no tempo do
nosso namoro, eu te chamava
fofinha, meu anjo, meu tesouro,
minha princesa? Não me diga
que isto é falta de imaginação…

De loira
Sentados num banco de jardim,
ele e a sua namorada loira,
observavam a ternura como um
par de pardais se divertiam num
pequeno galho de uma árvore.
Diz ele:
- E se nós fizéssemos o mesmo?
Pergunta a loira:
- Achas que o galho aguentaria?

Adivinha
O que é o que é: é cheia de
furinhos, mas consegue reter
água?
- A esponja.



Cinco projetos foram
votados na reunião da Cãmara
de terça-feira, que teve a
ausência justificada da
vereadora Edênia Alcântara.

Foram aprovados os
projetos do Executivo de
repasse de recurso de R$ 93 mil
para a Emater; suplementação
de 5% ao orçamento para
pagamento do 13º e folha de
dezembro do servidor público

“A lei é do Executivo, eu só estou dando expansão à lei”
Do vereador Toinzinho, defendendo  seu projeto que altera lei
de 2019, possibilitando parceria público privada não só para
calçamento, estendendo para meio fios, captação pluvial e outros.
O projeto foi vetado pelo Prefeito, mas os vereadores rejeitaram

“Hoje Itaúna está tendo uma nova vocação, principalmente
no sentido para Pará de Minas com galpões de granja, não só
de suínos, mas também aviários”
Do vereador Alexandre Campos, votando contra veto do Prefeito
ao projeto do Toinzinho e falando da importância de apoio a
empreendedores

“Itaúna está deixando de ser aquela cidade de interior para
ser uma cidade mais profissional”
Do vereador Alexandre Campos, aprovando projeto do Executivo
que altera lei possibilitando de aquisição de maquinário através
de empréstimo do BDMG, o que vai diminuir o custo para a
Prefeitura, que tinha de alugar o maquinário

“Quando o Neider assumiu o Canteiro de Obras estava sem
nenhuma máquina”
Do vereador Lacimar “Três”

“O vereador “Três” faltou com a verdade, será que ele foi no
mesmo Canteiro de Obras?
Do vereador Toinzinho dizendo que o maquinário foi até
lubrificado quando Osmando deixou a Prefeitura e que ele fez
obras conseguindo recursos a fundo perdido, enquanto o
Prefeito Neider está deixando é muitas dívidas a serem pagas,
devido à quantidade de empréstimos que fez

“Se Osmando tivesse feito 1/3 dos empréstimos que Neider fez
a cidade hoje seria outra”
Do mesmo

“Isto é fazer bonito com o chapéu dos outros, o próximo
Prefeito é que vai pagar os empréstimos”
Da vereadora Márcia Cristina

“Independente de base ou oposição, a Nair sempre atendeu,
pensou na cidade em primeiro lugar”
Do vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr. endossando
o elogio dos vereadores à Nair, chefe do setor de convênios da
Prefeitura, que foi à Câmara para explicar a aquisição do novo
maquinário para o Canteiro de Obras

“Quem trabalha bem merece continuar”
Do vereador Tidinho, também elogiando a Nair

“O Prefeito está colocando o servidor como escudo para que
aprovemos a suplementação no orçamento, ele está rebolando
para fechar as contas”
Do vereador Kaio Guimarães, sobre o projeto do Prefeito para
suplementação de 5% para pagar a folha do 13º do servidor e a
folha de pagamento de dezembro, que será paga em janeiro

“O Prefeito deu calote de seis milhões no Hospital, estou com
medo dele dar calote também nas nossa emendas impositivas
que ainda não foram pagas”
Do vereador Alexandre Campos

“Que a Prefeitura cumpra a lei, a Câmara tem de ser respeitada”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre a obrigatoriedade do
pagamento pela Prefeitura das emendas impositivas

“O Prefeito teria dito que “se as associações fizeram
compromisso com o dinheiro das emendas era problema delas,
tenho até o último dia do ano para pagar”
Do vereador Giordane

“Já falei várias vezes que este ano o Prefeito não fecha as
contas, a arrecadação caiu e não houve controle”
Do vereador Toinzinho

“O prefeito eleito Gustavo Mitre não vai poupar esforços para
trazer uma escola cívico militar para Itaúna”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre a visita do deputado Coronel
Henrique  (uma das maiores referências no assunto) a Itaúna e a
visita deles à Granja Escola São José, possível  local para
funcionar a escola

“Vou começar novamente a cobrar aqui, ei Prefeito, se não
tiver condição de sair do gabinete, mande alguém olhar a
situação em que está a cidade”
Do vereador Tidinho

“Todo mundo tem direito de distrair, de lazer, mas tem de
respeitar a população”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre as apurações das denúncias
de perturbação do sossego na Praça Celi

e aquisição de novo maquinário
para o Canteiro de Obras,
através de empréstimo já
aprovado com o BDMG.

Também aprovado o projeto
do vereador Gustavo Dornas
que acrescenta em seu projeto
de lei anterior de mudança no
Regimento Interno, a
obrigatoriedade de  compareci-
mento à Câmara de beneficiados
com concessão de terreno

também quando da doação
dos mesmos, para serem
ouvidos pelos vereadores.

Veto rejeitado
Já o veto do Prefeito ao

projeto do vereador
Toinzinho que estende a
possibilidade da parceria
público privada não somente
para calçamento (lei de 2019),
mas também para a
construção de meio fios,
captação e outros, foi
rejeitado por unanimidade. O
vereador Alexandre Campos
falou da importância desta
parceria que ajuda no
desenvolvimento da cidade,
gerando emprego e renda.

O vereador Toinzinho defendeu a constitucionalidade de seu
projeto de expansão da parceria público privada além do calçamento
por se tratar de uma lei do Executivo.

O vereador Gustavo Dornas anunciou a visita a Itaúna do
Deputado estadual Coronel Henrique para dar início ao
planejamento de implantação de uma escola cívico militar.
Juntamente com o prefeito eleito Gustavo Mitre, eles foram à Granja
Escola São José, possível local para funcionamento da escola

A vereadora Márcia Cristina fez contundente pronunciamento
pedindo que a Prefeitura montasse as três tendas adquiridas
através de emendas suas e do deputado Samuel Viana para a Feirart.
Márcia disse que a Prefeitura alegou não ter mão de obra, mas a
Cultura toda semana tem tenda montada. Márcia salientou o árduo
trabalho das artesãs aguardando as vendas de natal e o descaso
da atual administração. Ela também cobrou a recondução das
técnicas de enfermagem que ganharam na justiça contra o mal
feito processo seletivo

O vereador Kaio Guimarães destacou o trabalho que ele e o
vereador Tidinho já realizaram e continuam realizando pela
implantação da escola cívico militar em Itaúna, salientando que
darão todo apoio ao prefeito eleito Gustavo Mitre neste sentido

O vereador Leo Alves quer informações sobre como foi a forma de
classificação para recebimento de recursos da  Lei Aldir Blanc

O vereador Tidinho citou várias obras necessárias na cidade e
pediu que o Neider saísse do Gabinete para ver a situação em que
se encontra a cidade: “parece que já jogaram a toalha”

O vereador Alexandre Campos ressaltou a importância da parceria
público privada para o desenvolvimento da cidade e pediu que as
emendas impositivas dos vereadores fossem pagas até 5 de
dezembro para que as associações a serem beneficiadas possam
arcar com seus compromissos

O vereador Da Lua também parabenizou a Nair, chefe do setor de
convênios, que nunca o deixou sem resposta
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A Prefeitura de Itaúna conquistou o Selo Ouro do Programa
Nacional de Transparência Pública, atingindo 100% dos itens
essenciais e 90,09% dos itens obrigatórios e recomendados. O
município ficou em 6º lugar considerando os órgãos públicos que
receberam a medalha de ouro em Minas Gerais, e em 2º entre as
prefeituras, atrás apenas de Belo Horizonte.

O reconhecimento reflete o salto no índice de transparência,
de 79,93% para 90,09%, evidenciando o compromisso da gestão
em garantir acesso claro e integral às informações públicas. Este
marco reafirma a confiança dos cidadãos na administração
municipal e destaca Itaúna como referência em responsabilidade e
clareza no uso dos recursos públicos.

O Prefeito Neider Moreira destacou a importância do Selo:
"Esse prêmio é reflexo do trabalho sério e dedicado que temos

feito para garantir uma administração transparente e acessível para
todos os cidadãos de Itaúna. Estamos construindo uma gestão
baseada na responsabilidade com a população", afirmou.

Neider ressaltou ainda que a colocação de destaque entre os
órgãos públicos mineiros é motivo de orgulho e estimula a equipe
a buscar melhorias contínuas. "Transparência não é apenas uma
obrigação, mas um compromisso com o uso ético dos recursos
públicos e com o direito do cidadão à informação", concluiu.

Destaque nacional
O Selo Ouro destaca Itaúna no cenário nacional, reconhecendo

a gestão responsável e transparente da cidade. O prêmio valoriza
o acesso facilitado às informações e o uso claro dos recursos
públicos, fortalecendo a confiança dos cidadãos e incentivando a
continuidade de boas práticas.

A Polícia Civil identificou o
homem acusado de agredir
Djalma, conhecido andarilho de
Itaúna, em um vídeo que
viralizou nas redes sociais. Ele
reside em Pará de Minas e foi
preso pela PM em Nova Serrana.

Segundo os policiais ele pediu
para ser ouvido em Pará de
Minas.

Nas imagens do vídeo,
Djalma aparece sendo agredido
à cintadas em troca de R$ 10 em
dinheiro. O caso repercute não

só na imprensa, com cidadãos,
estarrecidos com a situação,
compartilhando o vídeo e
pedindo justiça.

As imagens foram gravadas
em frente a um bar na região da
Lagoinha, no Centro de Itaúna.
O autor das agressões diz aos
seus “seguidores na internet”
que “lutou a vida inteira pelas
coisas” e associa à situação de
Djalma à política no Brasil.

“Isso aqui não é escravidão
não. Em vez de o Lula investir
nas pessoas que estão doentes
igual esse cara… Olha o cara,
R$ 10, ele vai deixar eu dar duas
lapadas. Tá gravando? Deus é
mais”, afirma o agressor.

No fim da gravação se ouve
ainda uma risada, possivelmente
de quem estava gravando.

Djalma é dependente
químico e conhecido por andar
pedindo esmolas nas ruas de
Itaúna. Segundo a Polícia Civil,

a data da gravação do vídeo
ainda não foi confirmada.
“Somente após as oitivas
poderemos responder”, afirma
a PCMG.

A 9ª Cia de PM afirma que
tomou conhecimento do vídeo
envolvendo Djalma, mas
inicialmente não foi acionada
para registro. Posteriormente,
identificou o autor das
agressões como morador de
Pará de Minas e confeccionou
um boletim de ocorrência
direcionado ao delegado de
Polícia Civil.

Na quinta-feira, o Chefe da
Polícia Civil do 7º  Depto da PC,
Dr. Flávio Destro, deu coletiva
à imprensa em Divinópolis e
disse que o agressor foi preso
por racismo e tortura contra
pessoa de extrema vulnerabili-
dade e ainda divulgou como se
fosse certo o que fazia. “Isto é
preocupante”, disse ele.

“

A escola atende 79 alunos dos segmentos de Educação
Infantil/Pré-escola e Ensino Fundamental/Anos Iniciais
Na manhã de quinta-feira, 21, a Secretaria Municipal de

Educação entregou à população de Vista Alegre importantes obras
na Escola Municipal Modestino Francisco Rabelo. O investimento
total nas obras foi de R$ 994.911,65.

As obras realizadas foram a construção de uma quadra
poliesportiva coberta, equipada com arquibancada e vestiários;
reparos e substituição de portas nas salas de aula e banheiros e
reforma do alambrado de divisa da edificação, visando garantir
mais conforto, segurança e qualidade no ambiente escolar,
favorecendo o desenvolvimento educacional e social dos alunos.

A Secretaria de Desenvolvimento Social informa que
nos dias 28, 29 e 30 de novembro (quinta, sexta e sábado), o
Sistema do Cadastro Único estará indisponível, a nível
nacional. Se você planeja se inscrever no Programa Minha
Casa Minha Vida nessas datas (conforme o calendário de
inscrições), providencie o agendamento prévio do seu
atendimento no Cadastro Único para realizar serviços como:
Atualização de dados, novo cadastramento e emissão de
folha resumo.

Não deixe para a última hora! Consulte o cronograma de
inscrições do Programa Minha Casa Minha Vida disponível
no edital.

A Secretaria Municipal de Saúde ALERTA toda a
população itaunense que pessoas má intencionadas estão
andando pela cidade, se identificando como fisioterapeutas,
ACS e ACE da Prefeitura, solicitando entrada nas
residências, onde praticam roubos, principalmente a pessoas
idosas. CUIDADO! Em caso de informações sobre o
paradeiro de tais pessoas, acione imediatamente a Polícia
Militar pelo 190.

Foto: Redes Sociais

Gustavo Mitre busca a implantação de escola cívico-militar
em Itaúna

Em 2019, ainda como deputado estadual, Gustavo Mitre
realizou uma reunião com o então comandante-geral da Polícia
Militar de Minas Gerais, coronel Giovani, para apresentar a
solicitação de implantação de uma escola militar em Itaúna,
nos moldes do Colégio Tiradentes. No ano seguinte, em 2020,
ele voltou a reforçar a demanda em um encontro com o coronel
Rodrigo, também comandante-geral da Polícia Militar na época,
acompanhado do então vereador Marcinho Hakuna.

Agora, recém-eleito prefeito de Itaúna, com posse marcada
para o dia 1º de janeiro, Gustavo Mitre promoveu mais um
avanço nesse projeto. Nesta semana, ele se reuniu com o
deputado estadual Coronel Henrique, que esteve na cidade
para visitar a Granja Escola São José. A visita contou também
com a presença dos vereadores Gustavo Barbosa e Alexandre
Campos, além da diretoria da instituição e também o Marcos
da Academia. Durante o encontro, o Coronel Henrique
destacou os benefícios que os colégios cívico-militares podem
oferecer à sociedade, enfatizando sua contribuição na formação
cívica, disciplinar e educacional dos jovens.
Mitre reafirmou o compromisso com a viabilização de um
colégio cívico-militar em Itaúna, enfatizando que essa iniciativa
busca oferecer uma educação de excelência, pautada em valores
éticos e na preparação dos estudantes para o futuro.
Como parte do planejamento para concretizar o projeto, ele
garantiu que promoverá um amplo debate com a comunidade,
envolvendo a classe educacional, de pais, vereadores e a
população  em geral.
O prefeito eleito reafirma que, com união e diálogo, será possível
transformar essa ideia em realidade, beneficiando a juventude
e o futuro de Itaúna.

Vereadores entregam nova viatura para a Polícia Civil
No último dia 8 de novembro, a Polícia Civil de Itaúna recebeu
uma nova viatura 0 km, modelo Ford Ranger, equipada como
camburão, avaliada em aproximadamente R$ 286 mil. O veículo
foi adquirido com recursos de emendas parlamentares e
emendas impositivas destinadas pelos vereadores.
São eles:  Alexandre Campos, Ana Carolina de Faria, Antônio
José de Faria, Antônio Miranda, Aristides Ribeiro, Giordane
Alberto, Gleison Fernandes, Gustavo Dornas, Joselito
Gonçalves, Lacimar Três, Leonardo Alves, Márcia Cristina e
Nesval Júnior.

Um ótimo projeto
O vereador Gustavo Dornas está entrando com um projeto
denominado “Adote uma lixeira”. Estas lixeiras seriam mantidas
por pessoas físicas, entidades sociais ou empresas privadas.
Se aprovado, é uma excelente iniciativa no processo de
conscientização da preservação do meio ambiente, a separação
do lixo e a colocação do mesmo em locais adequados. Além de
aumentar o número de lixeiras, o que estimula a reciclagem e
melhoria da limpeza pública.
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Um incêndio atingiu um silo de armazenamento de carvão
na madrugada de domingo (17) na siderúrgica Ferguminas,
na zona rural de Itaúna. No local, havia cerca de 1.200 m³
do produto. Segundo o Corpo de Bombeiros, funcionários
da empresa atuaram com maquinário para retirada do carvão.
A guarnição permaneceu no local para realizar o
monitoramento da retirada do material. Ninguém se feriu.
Esta não é a primeira vez que os silos da empresa pegam
fogo. Em setembro de 2020, um incêndio em três silos na
siderúrgica foi contido após 20 dias de combate dos
bombeiros. O trabalho contou com o empenho de 64 militares
de Itaúna, Divinópolis e Pará de Minas.
Em junho do mesmo ano, pelo menos seis pessoas foram
intoxicadas em um vazamento de gás na siderúrgica, uma
delas transferida pelo helicóptero Arcanjo 04 do Batalhão
de Operações Aéreas (BOA).
A ocorrência de domingo deu entrada pelo Cobom
Divinópolis, sendo repassada para o 2° Pelotão de Bombeiros
Militar de Itaúna, que empenhou viatura com três militares.
“Os funcionários da empresa atuaram com maquinário para
retirada do carvão. A guarnição permaneceu no local para
realizar o monitoramento da retirada do material”, segundo
o 2° Pelotão de Bombeiros Militar.
A ocorrência foi encerrada por volta de 7h47, com a extinção
do  incêndio, sendo a empresa orientada quanto aos cuidados
com o material, retirado do espaço confinado e devidamente
alocado em pátio seguro e ventilado, eliminando o risco.

A Praça da Matriz, mais uma vez, se prepara para se transformar em um verdadeiro
cenário de sonhos. As luzes de natal serão acesas às 20h30 de domingo, dia 24, na
Praça da Matriz. Um evento que promete encantar crianças, adultos e famílias inteiras,
levando todos para um mundo mágico, onde o brilho das luzes e o espírito natalino
tomam conta de cada esquina. O projeto de decoração natalina de Itaúna – A Fantástica
Cidade do Natal, é idealizado e promovido pela Prefeitura de Itaúna, ACE Itaúna e
CDL Itaúna.
Como já esperado em todos os anos pelos itaunenses, a grande árvore iluminada de 18
metros, a estrela cadente, a caixa de presente, a bola de natal, o presépio, a Vila do
Papai Noel, alameda de luzes, trarão elementos que prometem encantar a todos durante
as festividades. E claro, praça de alimentação e muita música.
O momento do acendimento das luzes será a grande abertura da temporada natalina,
marcando o início das celebrações, atrações culturais e muita alegria para a população.
A Fantástica Cidade do Natal 2024 tem o apoio Aconita e Sindicomércio e patrocinadores
Sicoob Centro-Oeste, Unimed Itaúna, Sindimei,.

O neurologista Edward Camargos Júnior, de 37 anos, natural
de Itaúna, a esposa, a radiologista Renata Moreira Camargos,
de 36, e o filho deles de apenas 4 anos, Eduardo, foram as
vítimas do acidente envolvendo o carro da família, um GWM
Haval H6 e uma carreta na BR-262, em Luz, na tarde de quarta-
feira, 20. O neurologista atuava em várias instituições, incluindo
a Santa Casa de Araxá e outros hospitais da região, além de
gerenciar clínicas em Araxá e Itaúna. O casal de médicos tinha
residência em Araxá e Itaúna, e prestava atendimento na rede
pública e privada das cidades. Os veículos pegaram fogo após
a colisão e a família morreu carbonizada. O condutor da carreta
teve ferimento leve e foi levado para o Hospital Senhora
Aparecida. Segundo a PRF, a carreta seguia sentido Luz, pela
faixa adicional (terceira faixa da rodovia), quando o carro saiu
de uma curva, invadiu a contramão e colidiu de frente com a
carreta. Com o impacto, o veículo de passeio foi arrastado
por cerca de 40 metros, tendo início o incêndio na sequência.
O Corpo de Bombeiros foi chamado e fez o combate às chamas.

A Polícia Civil identificou o
homem acusado de agredir
Djalma, conhecido andari-
lho de Itaúna, em um vídeo
que viralizou nas redes
sociais. Ele reside em Pará
de Minas e foi preso pela
PM em Nova Serrana.
Segundo os policiais ele
pediu para ser ouvido em
Pará de Minas.
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